

令和3年度第2回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録

●日 時 令和3年11月16日(火) 午後3時30分～午後4時30分

●場 所 Home&nico ホール 特別会議室

●出席者 出席委員 8名

伊藤 由香 (愛知江南短期大学) ※委員長
富永 奇昂 (江南市文化協会) ※副委員長
平林 野江 (市民公募)
田村 徳周 (江南市議会議員)
藤田 佐知子 (教育委員)
滝 紀彦 (江南商工会議所)
杉浦 一郎 (副市長)
加藤 輔之 (指定管理者)

欠席者 2名

柴田 浩志 (江南青年会議所)
杉本 武子 (江南市民文化会館友の会)

■議事

委員長	議題（１）「令和３年度江南市民文化会館利用状況等報告について」事務局の指定管理者から、説明をお願いします。
事務局 (指定管理者)	・令和３年度の収支状況、貸館件数等について説明
委員長	説明の中で、名古屋の大学や高校の利用が多くあったとの事ですが、何か理由はありますか。
事務局 (指定管理者)	特段の理由はありませんが、学校の横の繋がりやロコミなどで広まったことが、要因として考えられます。また、大ホールの利用率が高かったのも吹奏楽などで大ホールの利用が多くあったことが考えられます。
委員長	普段の利用率が低い大ホールの利用率が上がっており、良かったと思います。ロコミも好評だったから広まっていると思うので、今年度だけではなく次年度以降も引き続き利用していただけると良いですね。
委員	各貸館の利用区分数と利用料金の前年比で差異がみられるのは、利用時間や区分の影響があるからですか。
事務局 (指定管理者)	利用料金については、利用月ではなく収入月として考えており、６月に利用予定で４月に利用料金の収入があった場合は、４月の利用料金の収入として計上しております。 そのため、各月の貸館の利用区分数と利用料金の比率について差異が出てきてしまいます。
委員	新型コロナウイルス感染症の影響は引き続きあると思いますが、１０月、１１月の予約状況はどうですか。
事務局 (指定管理者)	第１・第２会議室や美術工芸室などの会議室の利用率については、改善傾向にあるかと思います。但し、音楽室や和室などについては、まだまだ厳しい状況が続いているのが現状です。 また、大・小ホールに関しては、１年前より予約ができるため、１年先の予約が増えてきております。
委員	令和２年度と比較すると利用料金や利用率について改善傾向にありますが、令和３年度も利用時間等に制限があったと思います。

<p>事務局 (生涯学習課)</p>	<p>令和2年度は市からの支援金がありましたが、令和3年度についても市からの補填はありますか。</p> <p>令和2年度は国の臨時交付金を活用し、支援金を支給しましたが、令和3年度につきましては、国の臨時交付金はありませんが、該当する事業内容のものが無いため、昨年度同様、支援金の支給は難しいと考えております。</p> <p>指定管理者から補填等の要望を受けている現状もありますので、指定管理者制度を導入しているすいとぴあ江南と足並みを揃えながら、最終的な決算額を確認し協議していきたいと考えております。</p>
<p>委員長</p>	<p>その他ご意見などよろしかったでしょうか。</p>
<p>事務局 (生涯学習課)</p>	<p>利用料金の見直しについてご報告があります。9月議会で利用料金の見直しについて議案を上程し、可決されておりますが、その中で市民文化会館の小ホールの第3楽屋の利用料金について最終区分が300円から370円に、その他の区分を270円から330円に改正をしております。適用の開始は令和4年4月1日からとしております。</p>
<p>委員長</p>	<p>第3楽屋の利用料金だけ改正する理由は何ですか。</p>
<p>事務局 (生涯学習課)</p>	<p>第3楽屋の利用料金が施設の維持管理にかかる費用等を元に算出した元々の積算額に比べて安かったため料金の改正をしました。</p>
<p>委員長</p>	<p>議題(2)「令和3年度江南市民文化会館施設整備状況について」指定管理者、生涯学習課と続けて説明をお願いします。</p>
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・令和3年度4月～9月までの修繕について説明
<p>事務局 (生涯学習課)</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・令和3年度の改修工事等について説明
<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>市の工事の中でワイヤレスマイク改修工事を施工していただきましたが、利用者からも利用しやすくなったとのご意見を頂いております。</p>
<p>委員</p>	<p>展示室のスライディングウォールを利用した際、ピクチャーレールの金具が外れている箇所があり、作品の展示中に作品が転落する等、事故</p>

	<p>に繋がる恐れがあるため対応をお願いしたい。</p>
事務局 (生涯学習課)	<p>改修工事の費用が高額となるため、すぐに全面改修することは難しい状況ですが、事故等が起こらないよう対応していきたいと思います。</p>
委員長	<p>続きまして、議題（３）「令和３年度江南市民文化会館自主文化事業経過報告について」指定管理者から説明をお願いします。</p>
事務局 (指定管理者)	<ul style="list-style-type: none"> ・令和３年度自主文化事業経過報告について説明
委員	<p>世間ではeスポーツが流行しているため、文化会館でも実施できると面白いですね。</p> <p>また、江南市の事業で11月に高齢者向けのスマホ講座を実施する予定ですが、予約がすぐに埋まったと聞いています。高齢者のネットやデジタル関係の感心が高いことが分かりました。</p> <p>また、youtuberを絡めたイベントの開催も検討できるとよいですね。</p>
委員	<p>愛知県はeスポーツに力を入れている県ですし、小牧市や犬山市で愛知県から補助金が下りた事例もありますので、ご検討いただけたらと思います。</p>
事務局 (指定管理者)	<p>他施設でeスポーツのプロを呼んで事業を実施した事例もありますが、wifi等のネット環境の整備も必要となります。</p> <p>当会館には第1・2会議室や特別会議室、展示室でwifiが利用可能で、展示室からケーブルを延長してホールで利用した実績もありますが、安定した動画配信をするには十分ではないため、今後は環境面も含めて検討していきたいと思います。</p>
委員長	<p>続きまして、議題（４）「令和４年度江南市民文化会館自主文化事業について」指定管理者から説明をお願いします。</p>
事務局 (指定管理者)	<ul style="list-style-type: none"> ・令和４年度自主文化事業について説明
委員長	<p>令和３年度に開催予定だった事業が令和４年度に延期しているものも見受けられるため、実施できると良いですね。</p> <p>これで議題がすべて終了しましたが、その他で何かありますか。</p>

<p>事務局 (指定管理者)</p>	<p>施設の取り組みについていくつかご報告があります。</p> <p>1つ目ですが、施設利用案内を一新し、利用方法等についてより分かりやすいものを作成しました。会館 HP でも確認できますので一度ご覧いただければと思います。</p> <p>2つ目ですが、先日のコナンの上映会の際、友の会募集の PR 動画をロビーで流す取り組みを実施しました。少しでも会員の確保に繋がればと考えております。</p> <p>3つ目ですが、会館の youtube チャンネルの開設をしました。現在はふれあい土曜コンサートの映像をアップしております。会館 HP から閲覧ができますので一度ご覧いただければと思います。</p> <p>最後にカフェにつきましても、サバの煮つけや江南野菜カレーをメニューに追加し利用者の確保に努めております。江南野菜カレーについては、現在 150 食程売れており、好評を頂いております。</p>
<p>委員長</p>	<p>新型コロナウイルスの影響により通常業務ができない一方で、空いた時間で新たな取り組みが出来たことは良いことだと思いますので、引き続きお願いしたいと思います。</p> <p>それでは、他に報告、ご意見もないようですので、会議を終了いたします。</p> <p>慎重審議、ご協力ありがとうございました。</p> <p>《令和3年度第2回江南市民文化会館運営委員会 終了》</p>